

Seit 30 Jahren im BRK aktiv

Nobert Winkler bekommt das silberne Ehrenzeichen überreicht

Cham. Über eine besondere Ehrung darf sich der Kreisbereitschaftsleiter des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK) im Landkreis Cham freuen: Norbert Winkler aus Lam erhielt bei einem Treffen der Bildungsverantwortlichen in der Breitenausbildung für seine Verdienste in der Ausbildung das Ehrenzeichen in Silber.

Stefan Raab, der verantwortliche Sachgebietsleiter im BRK-Kreisverband, würdigte die Verdienste Winklers. Der 50-jährige Lohberger

opfert seit über 30 Jahren seine Freizeit zum Wohle der Mitmenschen und war im Roten Kreuz schon an vielen Stellen aktiv. Seit vielen Jahren führt er die Bereitschaft Lam und übte das Amt des stellvertretenden Kreisbereitschaftsleiters aus. Im vergangenen Jahr wählten ihn die Mitglieder der Bereitschaft zum ersten Kreisbereitschaftsleiter im BRK-Kreisverband. Darüber hinaus ist er in der Breitenausbildung als Erste-Hilfe-Ausbilder aktiv und gehört auch

dem Qualitätszirkel des Kreisverbandes an. Raab verwies darauf, dass Winkler immer seine persönlichen Belange in den Hintergrund stelle und für das Rote Kreuz aktiv sei.

Lobende Worte hatte der Qualitätsmanagementbeauftragte Walter Menacher parat. Er unterstrich, dass der Geehrte für ein gut funktionierendes Qualitätsmanagement in der Breitenausbildung stehe und den ständigen Verbesserungsprozess begleite.



Die Ausbilderkollegen freuen sich mit Norbert Winkler über seine Auszeichnung.